



井田川小学校 学校だより

令和4年 3月 14日 No.15

【教育目標】
豊かな心を持ち、
自ら考え、
たくましく生きる
子どもの育成

令和3年度学校運営協議会

委員の方々のご理解ご協力のもと、令和3年度は、学校運営協議会を5回開催することができました。子どもたちの学校での様子をみていただき、学校からの取組についての情報発信に対して、さまざまな角度からご意見をいただきました。コロナ禍における学校運営となりましたが、学校運営協議会は、大きな支えとなりました。委員の方々のご理解ご協力に厚くお礼申し上げます。

ボランティアの方々へのお礼



ボランティアさんによる学校図書館の3月の壁面

今年度もコロナ禍での教育活動となりましたが、可能な範囲でボランティアの方々に、多大なご支援ご協力をいただきました。厚くお礼申し上げます。今回は、子どもたちによるお礼の手紙の一部を紹介します。

- ・ いつもあいさつ運動に来てくださって、ありがとうございます。私は、あいさつが苦手です。けれど、毎日の登校とあいさつ運動で苦手でなくなりました。最初からあいさつをすることが気持ち良いと感じるようになりました。
- ・ 寒い日も暑い日も見守ってくれて本当にありがとうございました。道路に出た子に「道路に出たら危ないよ。」と優しく注意していただきました。注意してくれたおかげで、事故や怪我なく登校できました。
- ・ 草むしりをしていただいたので、運動会の時に、とても走りやすかったです。いつも草むしりのしてある校庭を見ると、「きれいになったな。」「手伝ってもらったからな。」と思います。私たちのためにしてあると思うと、「毎回ありがとうございます。」と言わないといけないなと思います。
- ・ 野菜づくりをするときに、自分たちが知らないところでお世話をしてくれてありがとうございました。次は、3年生になるから野菜は作れないからさびしいです。

児童用トイレの使用開始

3月9日(水)から、1階の新しい児童用トイレの使用を開始しました。2階、3階につきましては、14日(月)からの使用になります。きれいになったトイレを、子どもたちは気持ちよく使っています。

